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①熟議
～かとう学園の児童・生徒の課題を解決

するためにできることは何か～

地域
貢献部

色々な個性を持った子供達が、自分の個性を発揮
して活躍する体験が必要ではないか。そんな場を
大人がどれだけつくってあげられるか。そんな場
があれば色々な人とも関われるし、そこでひとつ
のコミュニティがつくられるのではないか。

クリーンアップ作戦での姿に感動した。７年生は、中学
校に入学したばかりなのに、６年生と地域の方と活動
すると、リーダーシップを発揮して、憧れの姿になって
いた。とても自信がついたのではないか。とてもいい場
面でした。

宿題Dayで中学生がボランティアに参加してくれた。
日が経つにつれて、小学生の様子を見回るのを自
発的に行うなど、短期間で活動が深化されていた。
今年、６年生として参加した児童が、来年、ボラ
ンティアに来てくれると、この取組もずっと続い
て行くのではないかと期待している。

宗像以外のコミュニティ・スクールで、クリーン
アップ作戦のように、６・７年生が地域で活動し
て高め合う姿はまず見ない。どうしても施設分離
型のコミュニティ・スクールになっているので
小・中それぞれで動いてしまう。宗像の小中一貫
コミュニティ・スクールらしい活動である。


